

DE NUEVO ENTRE NOSOTROS

HA ASUMIDO de nuevo sus funciones en el Departamento de Lenguas de la Universidad de Chile - Chillán, el poeta Sergio Hernández quien, durante el año académico 1971, permaneció en la capital invitado por el Instituto de Literatura Chilena del Instituto Pedagógico. Junto con codirigir un seminario sobre la poesía de Nicomedes Parra en la cátedra del profesor Federico Schopf, el profesor Hernández asistió a diversos cursos de Estética y Literatura.

Su actividad como creador no fue menos intensa: destacado por la Sociedad de Escritores de Chile, representó a esta institución como miembro del jurado que otorga el "Premio Gabriela Mistral" en novela. Junto con los poetas: Omar Lara, Rolando Cárdenas, Edmundo Herrera, Delia Domínguez, Floridor Pérez y el poeta peruano Winston Orrell, participó en el recital con que la Casa de la Cultura de Ríofo rindió homenaje a Pablo Neruda con motivo de habersele conferido el Premio Nobel. Invitado a la inauguración de la Plaza de los poetas en la ciudad de La Serena, nuestro poeta chileno ofreció un applaudido recital auspiciado por la Universidad de Chile. Destacada participación también le cupo en el "Encuentro Nacional de Escritores", celebrado en Santiago los días 5, 6 y 7 de noviembre de 1971.

Sergio Hernández viajará próximamente a Valdivia invitado, esta vez, por la Universidad Austral y participará allí en las Jornadas de Poesía que, con motivo de un nuevo aniversario de la revista "Trilce", congregarán a lo mejor de la lírica chilena.

Damos aquí, como una primicia, el poema que clausurará su obra, aún inédita, "Últimos Señales", libro ya doblemente premiado (concurso Pedro de Oña, Santiago) y concurso "Luis Tello" de la Asociación de Escritores de Valparaíso).

E P I L O G O

QUIEN no se haya tendido
bajo un bosque de pinos
hasta el mar



SERGIO HERNANDEZ

y entregado a la tierra,
no sabrá nunca nada de si mismo
ni dónde está
y errados serán sus pasos
por bares y tabernas;
porque nunca verá el súgiloso tránsito
de las constelaciones
que se desplazan fulgurantes
por los cielos altísimos.
Yo estoy ahora
bajo un bosque de pinos
junto al mar.

Como todo es Dios,
yo soy Dios
y esta noche goberno las galaxias
tendido y acodado
en uno de los polos de la pequeña tierra.
Deslumbrante es el bellísimo paisaje de
los universos.
Ahora los pinos han dejado de recorrer
y entonan solemnes cantos gregorianos.
Yo estoy en Dichato (Chile)
y soy un pobre profesor
que nunca tendrá automóvil.

SERGIO HERNANDEZ.

De nuevo entre nosotros. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De nuevo entre nosotros. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa